

Ministerio TIC de Colombia se reúne con la industria chilena para consolidar las inversiones tecnológicas

Con el objetivo de identificar e impulsar oportunidades de inversión en el sector TI colombiano, el ministro de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) del Gobierno de Colombia, Mauricio Lizcano, sostuvo un encuentro empresarial con representantes del sector y socios de la Asociación de Empresas Chilenas de Tecnología (Chiletec), para consolidar la oferta de los servicios e innovaciones tecnológicas entre ambos países.

Según informó la asociación gremial que representa a las pequeñas, medianas y grandes empresas tecnológicas, Chile se ha posicionado en los últimos años como uno de los países con mayor crecimiento en la oferta de servicios tecnológicos en la región, impactando positivamente en varios mercados, especialmente en el colombiano. De acuerdo con el estudio Fintech Colombia 2024 realizado por ProChile, la industria tecnológica chilena registra ventas anuales cercanas a los US\$70 millones hacia Colombia, lo que la convierte en el cuarto mercado más importante para este sector, después de Estados Unidos, Brasil y México.

Según explicó el ministro TIC de Colombia, Mauricio Lizcano, "la industria chilena en Colombia en temas de tecnologías yo creo está por desarrollarse. Podemos traer más inversiones

y estamos invitando a los empresarios chilenos a que inviertan en Colombia, en un mercado de 50 millones de personas, con una gran capacidad en talento humano y con la posibilidad de desarrollar desde Colombia negocios para toda la región".

Lazcano agregó que "que hay grandes oportunidades en conectividad, en donde estamos haciendo grandes inversiones; en innovaciones, especialmente en HealthTech, TravelTech, FinTech, AgroTech, EdTech; y en temas de educación digital, también tiene importancia en Colombia. Temas de Inteligencia Artificial y de ciberseguridad, también tienen grandes oportunidades".

En el encuentro empresarial, organizado por la Embajada de Colombia en Chile, ProColombia y Chiletec, el titular del Ministerio TIC destacó que actualmente este país se ha transformado en un gran exportador de software y que goza de un alto nivel en su capital humano. Además, reveló que la gran apuesta del gobierno de Gustavo Petro ha sido desarrollar una estrategia de innovación desde las regiones.

"Estamos invirtiendo 30 millones de dólares en sofisticación de proyectos, en internacionalización, en acompañamientos de startups. Hemos hecho fundamentalmente construir un ecosistema con el gobierno, las empresas, los em-

presarios, la academia, los emprendedores y el capital de riesgo", aseguró la autoridad colombiana.

En tanto, el vicepresidente de Chiletec, Felipe Mancini, aseguró que "esta fue una gran oportunidad para conocer el ecosistema digital de Colombia, sobre todo para poder ver opciones de inversión, los temas de desarrollo de capital humano, analizar la forma en que se puede trabajar allá, y desde el punto de vista de la política pública, poder conocer el marco regulatorio que nos puede ofrecer este país para el desarrollo de tecnología hacia la región. Hay un impulso desde el Ministerio de Tecnología de Colombia en invertir en el país y esa es una señal súper potente para los empresarios tecnológicos chilenos. Hay una gran oportunidad quienes se dedican al desarrollo de servicios y para las empresas Fintech".

Durante el encuentro, el embajador de Colombia en Chile, Sebastián Guanumen, aseguró que "para nosotros, como Colombia, es muy importante que podamos fortalecer y avanzar en el camino de la cooperación. Este 2024 se cumplen 18 años del Tratado de Libre Comercio entre Colombia y Chile, y este es un muy buen momento también para demostrar la madurez que tienen las relaciones comerciales entre estos dos países y el diálogo al más alto nivel posible".